

En sus 60 años de creación, Bodas de Diamante, que cumplirá el 15 de Septiembre del 2008, el Hospital G. O. Enrique C. Sotomayor enfrenta retos importantes para la atención del binomio madre – hijo, cuya atención anual bordea las 260 mil atenciones médicas, las 132 mil hospitalizaciones; los 30 mil nacimientos; los 40 mil procedimientos quirúrgicos y más de medio millón de análisis de diferente índole, de acuerdo a las estadísticas del año 2007.

La creciente demanda de atención especializada hace redoblar esfuerzos en una comunidad donde no existe la cultura de la atención prenatal, que provoca diferentes desórdenes en la mujer embarazada y en el futuro ser, situación cuyo crecimiento en los últimos años ha hecho incrementar el número de camas de neonatos y una importante inversión en la adquisición de equipos sofisticados para atender la salud de estos recién nacidos.

Además, el crecimiento vertiginoso de pacientes dio paso a la apertura de dos dispensarios satélites en sectores densamente poblados como son Bastión Popular y el Guasmo, justamente, para que el chequeo prenatal se incremente y disminuyan los riesgos con que las mujeres solo llegan a dar a luz al hospital Sotomayor.

El objetivo de las autoridades de la JBG está mirando la construcción de un nuevo centro hospitalario para la atención especializada de la mujer por ello lanzó hace poco la Oficina de Recaudación para lograr ese fin, toda vez, que no cuenta con los recursos económicos suficientes para encarar y ejecutar el proyecto de construcción de la nueva Maternidad en un terreno aledaño al Hospital de Niños Roberto Gilbert Elizalde en el Complejo Hospitalario Alejandro Mann. Es decir volver a lo que en sus inicios fue la atención para madres y niños en un solo sitio, aunque la meta ahora sea, en dos diferentes ambientes.

En ese marco la parte académica - científica no puede detenerse y ha planteado a la comunidad médica del país el II Congreso Internacional de Gineco- Obstetricia y Neonatología, las II Jornadas de Enfermería y la I Jornada Administrativa de Salud, a desarrollarse en el Auditorio del hospital, a partir del Lunes, Septiembre 15 del 2008.

De acuerdo a la agenda se abordarán temas como Ruptura Prematura de Membranas Pretérmino, con la Dra. Kristy Ruis, USA; Parto pretérmino: parto o cesárea?, con la Dra. Kristy Ruis, USA; Últimos minutos de la función placentaria con el Dr. José Díaz Rossello, Uruguay; Uso de corticoides anteparto en gestantes en riesgo de parto pretérmino con el Dr. Dennis

Mujscce, USA; Efecto de la corioamnionitis sobre el SNC fetal, con el Dr. Danilo Gavilanes, Holanda; Diagnostico y manejo de la Ruptura Prematura de Membranas Pretérmino con el Dr. Robert Bucher, USA, entre otros temas y expositores internacionales y nacionales.